

Straßen, Häuser- und Einwohnerzahlen im zentralen Siedlungsbereich der Haßlacherbergkette

In der nachfolgenden Auflistung nach dem Stand vom 22. Mai 2012 richtet sich die Zuordnung einzelner Straßen zu den drei angegebenen Bereichen nicht nach früheren Gemeindezugehörigkeiten.

Genannt wird jeweils die Straßenbezeichnung mit

- der Anzahl der erfassten Häuser und
- der Anzahl der Einwohner mit Hauptwohnsitz.

Alle hier aufgeführten Straßen gehören zur Stadt Kronach. Einzige Ausnahme ist die Straße „Am Wolfsberg“, die der Marktgemeinde Mitwitz zugehört.

Bereich Nord: Seelach/Rotschreuth

Seelabach	064	206
Seelacher Berg	055	135
Seelach	052	144
Stressenberg	002	002
Dennach	007	037
Rotschreuth	014	037

Bereich Mitte: Gehülz/Dobersgrund

Breitenloh	091	241
Tannenstraße	027	075
Kiefernweg	009	023
Am Finkenflug	017	047
Kapellenweg	016	044
Am Ruhstein	017	048
Entmannsdorf	021	049
Bonifatiusstraße	024	070
Giessübel	027	086
Bürg	004	007
Am Wolfsberg	002	004
Judengraben	025	075
Brunnschrott	027	049
Rauershofstraße	020	054
Brand	044	111

Ellmershausstraße	025	075
Zollbrunn	054	131
Geiersgraben	047	143
Rother Hügelweg	002	004
Dobersgrund	078	213

Bereich Süd: Ziegelerden/Kestel

Kestel	013	036
--------	-----	-----

Der Name Dobershof ist eine weder historische noch amtliche und trotzdem auf einem Straßennamensschild geduldete(!) Bezeichnung für das Anwesen Kestel 5 a (früher Dobersgrund 16).

Ziegelerden	123	370
Beim Ruhacker	023	063
Breitenschrot	001	000
Kuhbergstraße	024	075
Kuhberg	003	016
Brunnenweg	035	086
Bergstraße	036	111
Haßlacher Berg	023	049
Röhrenweg	009	016
Poppenhof	001	002

Ein Dank gilt Matthias Schedel vom Einwohnermeldeamt der Stadt Kronach für die freundliche Unterstützung bei der Erfassung der Häuser- und Einwohnerzahlen.

Bei ortsgeschichtlichen Betrachtungen gilt es zu bedenken, dass heutige Straßenbezeichnungen in den meisten Fällen gebietsmäßig nicht deckungsgleich sind mit gleichlautenden Gemeindeteilnamen (Ortsnamen) der ehemals selbstständigen Gemeinden.

Die in der obigen Auflistung genannte „Anzahl der erfassten Häuser“ kann in Einzelfällen minimal abweichen vom aktuellen Häuserbestand einer Straße. Die „Anzahl der erfassten Häuser“ enthält auch – soweit vorhanden – unbewohnte Häuser.